

Die Würdigung der Mühe kann ich nur von jenen Lesern erwarten, welche an statistischen Arbeiten sich je beteiligten — den Tadelsüchtigen sei es überlassen Besseres zu leisten ! —

Wird die Aufmerksamkeit der Besucher der Weltausstellung 1873 in Wien durch diese Schrift auf Mähren und eines oder das andere seiner Naturproducte gelenkt — erwächst hieraus dem Grundbesitze und seinen Producten in einer oder der anderen Richtung ein bleibender Vortheil durch Einführung in den Welthandel —

dann ist die wohlgemeinte Absicht des Executiv-Comité der Brüner Landes-Ausstellungscommission erfüllt und meine Mühe vollkommen belohnt.

Br ü n n, am 6. April 1873.

H. C. Weeber,

als Berichterstatter der I. Section der Brüner
Landesausstellungs-Commission.